

Mijain Lopez envisage de lutter pour son 4e titre olympique à Tokyo



La Havane, 27 janvier. (RHC/JIT).- Le gladiateur cubain, Mijain Lopez, n'a pas encore décidé de lutter pour son 4e titre olympique aux JO de Tokyo, en 2020.

Luis de la Portilla, commissaire national de luttres, a signalé que ce sera un défi pour lui de prendre part à un nouveau cycle olympique.

5 fois champions du monde de lutte gréco-romaine, Mijain Lopez a remporté à Rio de Janeiro sa troisième médaille d'or olympique. Cet exploit a fait de lui une véritable légende de la lutte mondiale.

«Nous voudrions bien qu'il remporte de nouveau ce titre et qu'il devienne le seul gladiateur au monde à remporter 4 médailles d'or à des Jeux Olympiques. S'il est résolu à le faire, je crois qu'il a de fortes chances de l'atteindre » a souligné Luis de la Portilla.

Il a pourtant laissé entendre qu'il ne fait aucune pression sur le géant cubain. «C'est à lui de décider mais nous gardons nos espoirs » a relevé le responsable national de luttres. A suivre donc!

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/119996-mijain-lopez-envisage-de-lutter-pour-son-4e-titre-olympique-a-tokyo>



Radio Habana Cuba